

Zur Sache: Der Feurige Elias auf dem Kreisel ist getauft

Das Modell der Lokalbahn Feuriger Elias, das seit einigen Tagen auf dem Kreisel an der Ludwigshafener Straße steht, ist am Kerwesonntag getauft worden. Ortsbürgermeister Bernd Fey (CDU) dankte allen Spendern im Namen der Bürger und der Ortsgemeinde. „Das Modell ist ein neues Wahrzeichen und erinnert an die Lokalbahn, die von 1895 bis 1955 in Dannstadt verkehrte“, sagte Fey. Sein besonderer Dank galt dem „Vater der Modellbahn“, Klaus Kremer, dessen „Baby“ diese Nachbildung sei, da Kremer nicht nur Ideengeber und Initiator, sondern auch Organisator und eifrigster Spender-



Das Modell des Feurigen Elias' und seine Paten (von links): Klaus Kremer, Uta Listing, Bernd Fey, Uli Becker, Architekt Michael Klee, Manuela Winkelmann und Stefan Veth.

FOTO: ACL